

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, penulis panjatkan puja dan puji syukur atas kehadiran-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini dengan baik dan tepat waktu.

Laporan kerja praktek ini merupakan salah satu syarat akademis yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar sarjana teknik pada Program Studi Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Mercu Buana. Penulis melakukan penelitian kerja praktek ini di Reformed Millenium Center of Indonesia Kemayoran, dengan judul : “PENERAPAN MANAJEMEN RISIKO KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA MENGGUNAKAN MATRIKS RISIKO”.

Dalam penulisan laporan kerja praktek ini, penulis telah mendapatkan bimbingan masukan dan dukungan yang besar dari berbagai pihak selama pembuatan laporan kerja praktek ini, baik berupa materi, spiritual, informasi maupun administrasi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan jasmani dan rohani sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan kerja praktek ini.
2. Kedua Orangtua yang telah memberikan dukungan baik secara moral maupun mental sehingga penulis mendapatkan semangat yang luar biasa dalam menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini.
3. Bapak Aulia Naro, ST, M.SI selaku pembimbing dalam menyusun Laporan Kerja Praktek ini sehingga penulis merasa lebih mudah didalam menyelesaikan penyusunan Laporan Kerja Praktek.
4. Bapak Selamat Riadi, ST. MT selaku koordinator Kerja Praktek karena telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti sidang Kerja Praktek di semester ini.
5. Bapak Alif Yudhie PM RMCI Kemayoran, Jakarta yang telah mempersilakan penulis untuk mendapatkan tempat Kerja Praktek di perusahaan tersebut dan

memberikan kesempatan untuk mendapatkan informasi dan pengetahuan yang sangat bermanfaat kepada penulis.

Besar harapan penulis, dalam menyusun Laporan Kerja Praktek ini dapat menambah pengetahuan bagi pembaca. Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari bahwa penulisan Laporan Kerja Praktek ini masih jauh dari sempurna karena pengetahuan dan pengalaman penulis yang masih terbatas, maka untuk itu penulis mohon kritik, saran dan masukan yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan laporan ini dimasa yang akan datang.

Akhir kata, semoga Laporan Kerja Praktek ini dapat digunakan sebagai mana mestinya serta berguna bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.



Jakarta, 11 Januari 2020

Agus Priyono Subandri

UNIVERSITAS
MERCU BUANA